



Werfertag in Idar-Oberstein am 05. April 2014

Rolf Schwabbacher (M60) neuer Vereinsrekord im Diskuswurf

IDAR-OBERSTEIN - Am Samstag, den 05. April 2014 fand, auf dem Sportgelände am Gymnasium auf der Heinzewies, der Werfertag der LG Idar-Oberstein statt. Vom TV Hahnenbach gingen Thomas Bertram (M55) und Rolf Schwabbacher (M60) an den Start.

Thomas Bertram (M55) stellte im Speer und Diskus jeweils eine persönliche Jahresbestleistung auf.

Rolf Schwabbacher (M60) erzielte mit dem 1 kg-Diskus und der Weite von 24,12 m einen Neuen Vereinsrekord.

Hier eine Bildnachlese:



(v.l.) Rolf Schwabbacher und Thomas Bertram erfolgreich beim Werfertag in Idar-Oberstein



Thomas Bertram beim Speerwurf



Thomas Bertram beim Kugelstoßen



Thomas Bertram beim Diskuswurf

Hier ein Auszug aus der Siegerliste:

(Zeichenerklärung: KR: Kreisrekord – VR: Vereinsrekord – JBL: persönliche Jahresbestleistung)

Senioren M55:

Kugel 6,00 kg:

2. Thomas Bertram – Jahrg. 1958 – TV Hahnenbach 1961 – 9,12 m

Diskus 1,50 kg:

1. Thomas Bertram – Jahrg. 1958 – TV Hahnenbach 1961 – 29,68 m (JBL)

Speer 700 g:

2. Thomas Bertram – Jahrg. 1958 – TV Hahnenbach 1961 – 27,45 m (JBL)

Senioren M60:

Kugel 5,00 kg:

1. Rolf Schwabbacher – Jahrg. 1950 – TV Hahnenbach 1961 – 7,56 m (JBL)

Diskus 1,00 kg:

1. Rolf Schwabbacher – Jahrg. 1950 – TV Hahnenbach 1961 – 24,12 m (VR)

Speer 600 g:

2. Rolf Schwabbacher – Jahrg. 1950 – TV Hahnenbach 1961 – 15,15 m (JBL)

***Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach***